

'Los vecinos del cuarto' amenizaron la Tardebuena

Escrito por Pedro Valeros. 28 de diciembre de 2016, miércoles



'Los vecinos del cuarto' amenizaron el mediodía de Nochebuena en el escenario de la plaza de San Francisco donde dejaron su impronta musical de rumba canalla.

'Los vecinos del cuarto' amenizaron la Tardebuena

Escrito por Pedro Valeros. 28 de diciembre de 2016, miércoles



'Los vecinos del cuarto' amenizaron la Tardebuena

Escrito por Pedro Valeros. 28 de diciembre de 2016, miércoles

